

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Sunca interpone denuncia por irregularidades y delitos en la gestión del Fondo de Vivienda

Principal



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 102
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sunca-interpone-denuncia-por-irregularidades-y-delitos-e n-la-gestion-del-fondo-de-vivienda_16157.php



Principal

Sunca interpone denuncia por irregularidades y delitos en la gestión del Fondo de Vivienda

SUNCA presenta denuncia por presuntas irregularidades y delitos en la administración del Fondo de Vivienda

Denuncia Penal del FOSVOC por Presuntas Irregularidades

El Sindicato de la Construcción (Sunca) comunicó este miércoles que el pasado 28 de enero, el Fondo Sócial de Vivienda de Obreros de la Construcción (FOSVOC) presentó una denuncia penal ante las autoridades competentés. Este paso busca investigar una serie de delitos que habrían

ocurrido dentro de la entidad. Según la información proporcionada, el abogado Oscar López Goldaracena ha denunciado la posible existencia de delitos como apropiación indebida, y en algunos casos, asociación para

delinquir y estafa.

Estas acúsaciones surgen a raíz de irregularidades detectadas en transferencias de dinero a terceros, quienes no estarían relacionados con los beneficios que brinda el Fondo. En respuesta a estos acontecimientos, el sindicato ha iniciado los

procedimientos necesarios para sancionar a los afiliados que

pudieran estar involucrados en estos ilícitos. Informes del medio Búsqueda revelan que en diciembre de 2024, se identificaron desvíos de aproximadamente 600.000 dólares

desde el FOSVOC hacia cuentas personales. Entre los beneficiarios de estas transferencias se encuentran dos dirigentes del Sunca, así como militantes del Partido Comunista. Ante esta situación, la directiva del FOSVOC, compuesta por dos delegados empresariales y dos representantes del movimiento sindical, ha encargado una auditoría para determinar el monto total y el alcance de estas maniobras irregulares.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SUNCA INTERPONE

Sunca interpone denuncia por irregularidades y delitos en la gestion del fondo de vivienda

Tags

irregularidades, viviendadenuncia, competentes, transferencias, delitos, obreros, investigar, presuntas, autoridades, vivienda, denuncia, sindicato

Noticias relacionadas

Sunca y la Cámara de la Construcción alertan sobre un desvío de 900 mil dólares en el Fondo de Vivienda Sunca exige el cese inmediato de la obra y la observancia del pacto tripartito con Cmec Paro parcial del Sunca en señal de duelo por el fallecimiento de un trabajador en Río Branco Sunca llama a la huelga para este miércoles tras el trágico fallecimiento de un obrero por electrocución en Suárez Movilización nacional del Sunca este viernes tras el trágico accidente que cobró la vida de un trabajador en la ruta 2, en Soriano El Sunca llama a una huelga este miércoles tras el trágico fallecimiento de un joven trabajador de 20 años en Canelones Movilización del Sunca en homenaje a un compañero fallecido en accidente laboral Sunca declara paro parcial tras trágico accidente laboral en Paysandú Este viernes se llevará a cabo un paro nacional parcial del Sunca en homenaje a un trabajador que perdió la vida en la Ruta 2 Sunca convoca a paro parcial en Maldonado tras el trágico fallecimiento de un trabajador de vialidad en una ruta de Soriano

Categorías

Interior	
agro	
aldea	
asiática	
Breves	

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo